

を目指せ！

平成維新



被災地のため、それがやきの特別会計からまだま政治の責任との思い

だお金が出てくる。その一つが労働保険特別会計の5兆円です。

「勤労者福祉事業」と称して、「スパウザ小田原」とかに4千億円以上の保険料を流用します。

だから、本来なら皆さんにお返しすべきお金なんですね。皆さんも、もつと怒つていい。ただ、

お金はあるんですよ。その意味で、復興をみすえた第

二次補正予算が正念場です。

雇用保険料を取りすぎ

て2千力所以上の天下り保養

いただいているお金ですか

意味で、復興をみすえた第

今週月曜日、震災後初の補正予算が成立しましたが、「ツーリトル・ツーレイト」ですよ。規模も4兆円でショボすぎる！ 遅すぎ

の党も賛成しました。それもこれも「はじめに財源の制約あり

この特会の収入は、特にサラリーマンの人、大いに関係するよ。「お金がないない」と言う役人の言うとおりに

天引きされてる雇用（失業）保険料のことですよ。要はここで安心してくださいとおっしゃるから、年金財源2・5兆円の流用までしてしま

う。だけど、先週「国債整理基金から10兆円」と説明

せず、積立金の適正水準の国家公務員の人事費2割削減で1兆円、予備費1兆円と、全部で20兆円。そう、

とても、被災地の方々にこれで安心してくださいと言える中身ではありませんが、こんな予算でも一刻も早く成立、施行させるのが

の予算編成だったからですよ。「お金がないない」という役人の言うとおりに

保険料を取りすぎている。この保険料の算定でもご多分に漏れず、生保や損保会社が

当たり前のように行っている勘定というところに剩余金がある提案なんです。

皆さん！ どうですか？ 増税より良いでしょう？ 納得

いただけるのなら、特会の埋蔵金だけで15兆円、あと民主党のバラマキ予

補正予算成立も「ツーリトル・ツーレイト」

WHO'S WHO

江田憲司（えだ・けんじ）1956年岡山県生まれ。東大法卒。

通産省入省。ハーバード大研究員、大臣秘書官等を経て橋本内閣の

首相秘書官。中央省庁再編や財政再建、普天間・北方領土返還等に携わる。完全無所属

で衆院議員を務め、09年8月にみんなの党を結党。幹事長に就任。現在3期目。

算に切り込み2・5兆円、

国家公務員の人事費2割削減で1兆円、予備費1兆円

と、全部で20兆円。そう、